



## 《楽しんで出来るリセプター療法！ 新しい器具ができました！》

9月の連休を使って工事を行い、治療スペースに新しい器具を取り付けました！その名も“アラジン”！天井から吊り下げられた、まるで魔法の絨毯のような板です。リセプター療法の1つとして、このアラジンをブランコのように揺らすことで、お子さんは風を感じることができます。同時に、普段感じたことのない“揺れる感覚”は、お子さんにとって新しい刺激となり、バランス感覚が養われます。初めは寝転んで乗っていたお子さんも、徐々にバランス感覚や体幹の筋肉がついてきて、リセプター療法が進むにつれ、座位や立位でもアラジンに乗れるようになります。そうすると、今度は立って乗るためにアラジンを吊っているロープを握ることになり、自然と握力もついてきますし、バランスを取りつつお子さん自らの動作でアラジンをこぐ運動にもつながります。

そして、何といっても一番のお勧めポイントは・・・お子さんが楽しみながらリセプター療法を受けることができるという事です。遊び感覚で行われますので、最初は泣いていたお子さんも笑顔になるほど！笑顔でさまざまな感覚を取り入れ、自然と筋力を養う“アラジン”に、今後ますますの活躍が期待されます！！

## 火を使わない、癒しのお灸・・・太陽灸

発熱剤を使用していますので、火をつけなくてもツボをじんわりと温めます。直接肌に貼って使えて、持続時間は3時間！平均温度も42℃と、とても心地よい温度です。お灸の温熱効果が身体のバランスを整え、自然治癒力を高め、日頃疲れた身体を優しく癒してくれます。

SALE!  
216円  
↓  
108円



## 【宿泊リフォーム】

遠方から宿泊治療にお越しの患者様のためのお部屋が、このたび改装され、明るく使いやすくなりました！長年の使用で老朽化しており、今までご不便をおかけしておりましたが、クロス・キッチン・たみ・トイレ等が一新されております！今後は気持ちよく快適にお使い頂き、ますます治療に専念していただければと願っております。



## ナイスファイト！ 頑張れ柏岡さん！



接骨科受診の柏岡鈴香さん（大東市出身）は、小さい頃から空手をはじめられ、国内では数々の優秀な成績を残してこられました。2012年には、フランスで行われた空手世界選手権において団体形の部で優勝の快挙を成し遂げられ、いよいよ戦いの場が世界へ・・・今年11月5日からドイツはブレーメン市にて開催される、第22回世界空手道選手権大会に、女子団体形の部で出場されます。持てる実力を出し切れるよう、スタッフ一同心より応援しています。



全日本空手道連盟 強化選手  
柏岡 鈴香さん

## 今月のおすすめセール！ 『馬の油』



お肌の乾燥が気になる方におススメ！本格的な寒さが来る前に、お肌の保湿を始めませんか？馬の油は100%天然素材。べたつき感もなく、匂いも気になりません。ぜひこのセール期間中の今！一度お試しくださいませ～！！

通常価格 ¥2,700 → 今月だけの特別価格！ **¥2,160**

## <大阪府警ラグビー部 リーグ戦開幕！>

ラグビートップウエスト A リーグが開幕しました。初戦相手は Honda HEAT。60対13で敗戦。二戦目は JR 西日本レイラズとの戦い！73対7で勝利！三戦目は中部電力との戦い。25対17で念願の勝利！昨年の悔しさが、チームを奮起させました。最後の最後まで諦めない精神面、そして肉体面でも格段にアップしています。リーグ戦も折り返し地点。一戦一戦を大事に、私たちも全力でサポートしていきます！このリーグ戦で2位までに入ればトップチャレンジに進めるので、これを目標の一つとして一丸となって頑張ります！皆様、大阪府警ラグビー部の応援、よろしくお願いします！ 針灸科：高橋愛美



## 《冬季休暇のお知らせ》

12/29(月) ~ 1/3(土)

の期間を、冬季休暇とさせていただきます。ご迷惑をおかけしますが、よろしく願いいたします。

※12/27(土)までは通常通り。  
12/28(日)の日曜診療は、針灸科のみ、8時半から12時までの診療とさせていただきます。  
※1/4(日)は、針灸科のみ日曜診療を行います。

## Q. この絵のモデルは、誰でしょう？



宿泊治療に来ている、リっくんのお姉ちゃん(4才)が、当院スタッフを上手に描いてくれました!! さて、誰でしょう?~?

(答) ① 手塚さくら ② 村松 幸平 ①: 高橋